

(藤井寺市立第三中学校のみなさんへ)

みんな元気になっていますか？ 踏ん張ってくれていますか？ こんな厳しい状況の中でも、みんな元気に頑張っていると思います。

4月6日(月)に第41回入学式を行い、214名の新入生を迎えました。4月8日(水)の始業式はできませんでしたが、全校生徒594名で令和2年度はスタートしました。

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う臨時休校が続いていますが、もう少し、あともう少し我慢を、辛抱をお願いします。1ヶ月以上も君たちの元気な声や笑顔に会えない期間が続いています。今をみんなで乗り越えたい。みんなの努力が積み重なり、5月7日(木)に始業式を迎えられるものと信じて先生たちは準備をしています。ゴールデンウィークの過ごし方を含めて始業式までの期間、一人ひとりの行動が学校再開につながると信じて、どうかよろしくをお願いします。

あと少し ふんばれ 三中生！

(今後の予定)

◎4月30日(木) 学校登校日(学年別) (※大阪府からの図書券などを配布予定。)

前回と同様に学年ごとにルールを決めています。みなさんは必ずHPを確認して、それぞれの学年ルールに従って行動してください。詳細はHPにて、来週27日(月)学年別にお知らせします。

なお、学校登校日(学年別)としていますが、都合が悪い場合や体調がすぐれない等、学校に登校できない場合は、遠慮なく休んでください。必ず、学校から連絡をして全員に対応します。

※欠席する場合は、事前に学校へ連絡してください。

※何か困ったこと、相談したいことがあれば遠慮なくいつでも先生に相談してください。

校長 丸山 聡